



Málaga, 1 de agosto de 2014

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE UN MILLÓN DE EUROS EN LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO LAS VIÑAS DE MANILVA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de construcción de un nuevo edificio para Secundaria y Bachillerato en el Instituto de Educación Secundaria Las Viñas de Manilva, obra que beneficiará a cerca de 900 alumnos y alumnas y generará alrededor de 30 puestos de trabajo durante su ejecución

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de la primera fase de las obras de ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Las Viñas de Manilva, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Esta actuación, que supondrá una inversión de 1.110.870,35 euros, generará alrededor de 30 puestos de trabajo durante su ejecución. La ampliación permitirá retirar las ocho aulas prefabricadas existentes actualmente en el instituto, mejorando las condiciones de sus cerca de 900 alumnos y alumnas.

En esta primera fase de la ampliación se prevé la construcción de un nuevo edificio compuesto por seis aulas para Bachillerato, dos para Educación Secundaria, tres aulas de refuerzo, aseos y un porche. Además, en el edificio existente se adaptará la sala de instalaciones y se construirá una pasarela para conectarlo con el nuevo aulario, siendo para ello necesaria la redistribución de dos seminarios. Las obras, adjudicadas a la empresa Canval Empresa Constructora S.L., cuentan con un plazo de ejecución de nueve meses.

Esta obra forma parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Málaga, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.519 puestos de trabajo mediante la realización de 198 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional y el Fondo Social Europeo, se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).